

Fecha: 02-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Santo Tomás Los Ángeles mantiene matrículas abiertas para carreras técnicas y profesionales sin PAES

Pág. : 9

Cm2: 283,5

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Santo Tomás Los Ángeles mantiene matrículas abiertas para carreras técnicas y profesionales sin PAES

Tras el exitoso cierre del proceso de matrículas de la Universidad Santo Tomás (UST) Los Ángeles para el año académico 2026, la sede continúa con vacantes disponibles para quienes buscan acceder a la educación superior a través de carreras técnicas del Centro de Formación Técnica (CFT) y programas profesionales del Instituto Profesional (IP), alternativas que no requieren rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

ALTERNATIVAS ABIERTAS Y SIN PAES

“Tenemos vacantes disponibles para ingresar a la educación técnico profesional en Santo Tomás, carreras que están en concordancia

con los desafíos actuales del mundo laboral y productivo. Esta es una alternativa cada vez más valorada por su enfoque práctico, su rápida inserción laboral y, sobre todo, por no exigir PAES como requisito de ingreso. Esta vía permite ampliar el acceso a la educación superior tanto a jóvenes recién egresados de enseñanza media como a personas adultas que buscan reconversión laboral o especialización. Sin embargo, contamos con vacantes sólo en algunas carreras, por lo que quienes estén interesados, pueden acercarse a nuestra sede a realizar sus consultas y revisar opciones sin prueba como requisito de ingreso” explica Alejandra Molina, Directora de Admisión de Santo Tomás sede Los Ángeles.

Actualmente, la sede mantiene vacantes en carreras como Técnico en Construcciones Civiles, Técnico en Administración, Técnico en Administración Logística, Servicio Social y Psicopedagogía en jornada vespertina y en jornada diurna Ingeniería Agrícola y Técnico en Educación Especial. Además del plan de continuidad de Licenciatura en Trabajo Social, Ingeniería Comercial e Ingeniería Civil Industrial, modalidad a distancia.

Estas alternativas responden a un contexto nacional e internacional donde la formación técnico-profesional adquiere un rol estratégico. La aceleración de los cambios tecnológicos, la transición productiva y la necesidad de reconversión laboral han posicionado a la

educación TP como un eje clave para la empleabilidad, la productividad y el desarrollo regional.

FORMACIÓN PERTINENTE PARA UN MERCADO LABORAL EN TRANSFORMACIÓN

Diversos estudios advierten sobre la brecha entre la velocidad de las transformaciones productivas y la formación de capital humano. En Chile, cerca del 10% de las empresas declara dificultades para cubrir vacantes por falta de competencias técnicas, mientras que a nivel global más del 40% de los trabajadores requerirá reentrenamiento antes de 2030.

En este escenario, el modelo formativo del IP y CFT Santo Tomás se orienta a trayectorias flexibles, actualización permanente de mallas, uso de tecnologías como simuladores e inteligencia artificial, y una estrecha vinculación con el mundo productivo, elementos que buscan asegurar la pertinencia y vigencia de los títulos.

Además, la oferta técnica y profesional resulta



especialmente atractiva para estudiantes adultos y trabajadores, segmento que ha aumentado de manera sostenida en la educación superior y que demanda modalidades compatibles con la vida laboral, certificaciones intermedias y reconocimiento de aprendizajes previos.

INFORMACIÓN Y CONTACTO

Quienes estén interesados en conocer las carreras disponibles, requisitos y beneficios, pueden

comunicarse a través del WhatsApp de Admisión +56 9 8596 7860 o visitar el sitio web www.tupuedes.cl. También pueden acercarse directamente a la sede ubicada en Mendoza #120, Los Ángeles.

De este modo, Santo Tomás Los Ángeles reafirma su compromiso con ampliar el acceso a la educación superior, ofreciendo alternativas concretas, pertinentes y sin PAES, para responder a las necesidades de un país y una región que demandan formación técnica y profesional de calidad.